
             Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
                ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 
ATA 020/12 
 

 

 
ATA 020/12 

                 Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a vigésima SESSÃO ORDINÁRIA, da quarta 
Sessão Legislativa, da quinta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão 
do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Ivan Carlos Tejada Pacheco e os 
Vereadores: Álvaro Duarte da Silva, Belmiro Guedes da Silva, Derli Antônio Custódio 
Ferraz, Ilo Wildfaier Lombardi, Jorge Barreto de Lima, Manoel Renato dos Santos Silva, 
Osmar Silveira de Souza, Paulo Fernando de Souza. Havendo “quórum”, o Presidente 
Ivan, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão, determinando que fosse 
procedida a leitura do RESUMO DA ATA ANTERIOR 019/12. Foi colocada em votação a 
ATA ANTERIOR 019/12, previamente recebida pelos edis, sendo esta aprovada por 
unanimidade. Após, passou-se à leitura das correspondências RECEBIDAS DO 
EXECUTIVO: Of. 123/12- Resposta ao Of. Prop. 016/12; Of. 124/12- Resposta ao Of. 
Prop. 018/12; Conselho Tutelar, Of. 29/12- Convidando presidente da Câmara a fazer 
parte da mesa das autoridades para apresentação do projeto “A Rede de Prevenção e 
Ação Contra Uso de Drogas”. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO: Of. 019/12- Enviando 
proposições aprovadas em sessão passada; Of. Legislativo 018/12- Enviando Projeto de 
Lei 016/12- aprovado em sessão passada; Of. Legislativo 018/12- Enviando Projeto de Lei 
017/12 aprovado em sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna: VEREADOR PAULO FERNANDO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Parabenizou o Vereador Jorge pela passagem do aniversário, 
desculpando-se pelo não comparecimento. Agradeceu ao Prefeito pelo convite recebido 
na semana anterior para ir ao Paraná ver os veículos que viriam para o Município que 
seriam de grande valia para as secretaria, tendo conseguido 5 carros de passeio, 1 
camionete e 1 ônibus. Referiu que estes veículos foram confiscados pela Polícia Federal, 
por isso estavam disponíveis, expondo que até a semana seguinte estariam chegando. 
Parabenizou os festeiros da Capela Nossa Senhora Aparecida pela brilhante festa 
ocorrida, comentando que o Vereador Renato estava trabalhando nesta e havia bastante 
público. Destacou que era tempo de convenção dos partidos. Espera que ocorra a pré-
convenção dos candidatos, desejando-lhes que tenham sucesso na eleição. Usou a 
tribuna: VEREADOR DERLI (PMDB)-Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Comentou sobre a perda de Milton Salatti, lembrando aos vereadores que não 
puderam se fazer presentes que o terço de sétimo dia ocorreria às 15 horas na casa da 
família, na sexta-feira. No sábado, haveria missa na Capela Nossa Senhora Aparecida. 
Expôs que acompanhou Milton desde o dia em que ele chegou mal de saúde ao posto, 
referindo que foi feito tudo que era possível; porém, aneurisma, na maioria dos casos não 
se resiste muito, mas ele ainda suportou alguns dias, vindo, porém, a falecer. Usou a 
tribuna: VEREADOR ÁLVARO (PT)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Comentou que fez algumas visitas durante a semana, infelizmente, não 
encontrou algumas pessoas em casa, no entanto, conseguiu observar alguns pedidos que 
as pessoas fizeram relativo a serviços que tinham passado pela Casa sendo aprovados,                    
entretanto, ainda não executados. Destacou que a estrada onde foram feitas as duas 
pontes da verba da Defesa Civil do Governo Federal, saindo da ponte do Senhor Olídio 
até a ponte do Senhor Getúlio, subindo o Cerro dos Abreus, onde a estrada está em 
péssimas condições. Explanou que esse pedido foi feito em 06 de fevereiro de 2012, 
contudo, a estrada continua da mesma forma. Inclusive, a esposa do Senhor Getúlio, ao 
descer a pé o cerro, que não arrumaram ainda, quebrou um braço e está com problemas 
financeiros em casa. Destacou que estava alertando a Administração para que fizessem 
esse trajeto, pois é muito importante para os moradores daquela região, visto que estão 
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esperando que a Prefeitura termine o que já era para ter feito sido feito há muito tempo. 
Agradeceu às pessoas que participaram junto com ele das reuniões que fizeram na 
quinta-feira na Casa Legislativa, quando estavam realizando reunião com o partido do PT 
e PSB, sobre as eleições de 2012, possíveis coligações e as condições para se tentar o 
melhor pelo Município por meio dos partidos trabalhando juntos. Declarou que tiveram 
uma ótima reunião, terminou a reunião e continuaram em reunião com o partido e os 
integrantes do PSB foram para outra reunião. Expôs que viu nessa reunião uma 
possibilidade muito pequena de fazer uma coligação com o partido pela forma de pedido 
do próprio PSB. Frisou que o referido partido ficou de dar uma resposta e até hoje não 
haviam dado e acredita que não dariam. Assim como fizeram uma reunião com o PSDB 
que também ele ficou de dar uma resposta na quarta-feira passada e até o momento não 
haviam dado resposta. Expôs que já conhece esse tipo de trabalho, conhece esse partido, 
e teriam problemas dentro do Município se fizessem uma coligação com eles. Todavia, o 
PT não deixaria de conversar com eles. Relatou que surgiram grandes surpresas na 
reunião que até eles do PT não esperavam, houve ainda mais duas reuniões, uma na 
sexta-feira, e no sábado o grande encontro na Casa. Colocou que podia dizer que hoje 
tem um candidato à vice à altura com condições de trabalhar para o Município e melhorar 
um pouco, buscando mais companheiros para trabalhar junto em outras áreas que ele 
não teria condições de buscar e podia dizer que conseguiram um grande feito nesse dia, 
que é o fato de Daniel ter aceitado ser o vice da Tanise. Afirmou que estão com um 
grande companheiro de pré-candidato a vice-prefeito nesse pleito de 2012. Comentou que 
é com grande orgulho que falava que conseguiram superar a batalha por candidatos a 
vereador dentro do Município neste pleito de 2012. É com grande orgulho que falava que 
conseguiram superar a batalha por candidatos, conseguindo 13 candidatos, 5 mulheres e 
8 homens, fazendo o que gostaria de fazer também. Comentou sobre o encontro que 
tiveram com a participação de Clairton da equipe estadual dando apoio e lhes passando 
informações sobre o que poderiam e o que não poderiam fazer. Nesse dia conseguiram 
fazer aquilo que era um sonho de colocar os candidatos do partido dos trabalhadores a 
vereança e o partido tem pré-candidatos a vereador, com cinco mulheres e oito homens e 
Daniel que aceitou ser vice. Declarou que ele, por mais que tivesse gostado de trabalhar 
na Casa, só estava empregado até dezembro, porque não iria concorrer a vereador e 
também não iria concorrer a outro cargo; claro que isso ainda poderia mudar, mas a ideia 
hoje é não concorrer mais, mas apoiar os seus companheiros, porque tem vizinhos, 
amigos próximos da sua casa e ficaria mais fácil de eleger um deles se não concorresse,. 
Relatou que fez 155 (cento e cinquenta e cinco) votos e queria passar a cada um deles ao 
menos cem, batalhará para fazer pelo menos cem votos para cada um deles, pois sonhar 
nunca é demais. Estão sonhando, acreditando no Município, com a população 
acreditando e estão prontos para disputar uma eleição. Espera que seja uma eleição 
tranquila, sem ofensas, porque o Município precisa de projetos e condições, para que o 
povo possa entender o que é uma política da forma que o Partido dos Trabalhadores 
trabalha e pretende fazer dentro do Município. Salientou que não tem contrários, mas sim 
adversários políticos, passando o pleito estarão trabalhando pelo Município independente 
do resultado que ocorrer. Fica triste de não trabalhar mais na Casa a partir de janeiro de 
2013, é uma decisão sua para ajudar os seus companheiros para lhes dar oportunidade. 
Sabe que há outros vereadores que serão beneficiados também, todavia, ajudará seus 
companheiros, a fim de lhes dar oportunidade. Por fim, desejou boa sorte a todos os 
candidatos, que consigam fazer uma ótima eleição no Município, a todos os pré-
candidatos a vereador e prefeito do PT e de todos os partidos. Em COMUNICAÇÕES, os 
vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a 
tribuna: VEREADOR MANOEL RENATO (PP)- Saudou o Presidente, Vereadores e os 
demais presentes. Agradeceu a todos que se fizeram presentes na festa da Capela Nossa 
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Senhora Aparecida, quando fizeram o máximo possível para que conseguisse agradar a 
todos, dizendo que, com certeza, sempre se deixa algo a desejar, mas sempre tentando 
melhorar para que ocorram ótimas festas. Agradeceu a participação de toda a diretoria, 
trabalharam juntos, já fizeram seis festas. Expôs que realizam sempre reunião do Sicredi. 
Destacou que há também a festa da procissão, que é da capela mesmo. Colocou que é 
trabalhoso ser da diretoria da Capela Nossa Senhora Aparecida. Desculpou-se com os 
familiares do falecido Milton Salatti, por não poder ter se feito presente no enterro, dado 
ao fato de ter tido que trabalhar na festa da capela. Referiu que com ele não tinha muita 
convivência, mas mais com os filhos dele, estudaram juntos, jogaram futebol, deixando 
seus sentimentos a todos os familiares, pedindo à Câmara que enviasse votos de pesar 
em seu nome à família. Declarou que gostaria de se fazer presente no terço de sétimo 
dia. Comentou que ocorreu mais uma tragédia no Município, fato que antigamente não 
acontecia, que são esses assassinatos. Relatou que, no Passo Grande também, um 
homem foi brutalmente assassinado, Álvaro, Genro de Lé. Explanou que, naquela região, 
infelizmente, faz tempo que é um tanto violenta, e nesta localidade há épocas que está 
difícil até de transitar à noite. Parabenizou sua filha Érica pelo seu aniversário de 13 anos, 
ocorrido no dia 15 de junho. Desejou-Lhe que conseguisse se realizar, sobretudo nos 
estudos, que é tudo o que o pai pode dar para um filho. Relatou que faz todo o esforço 
possível para que seus filhos começassem desde o pré até a formatura, desejando que 
tivesse êxito e conseguisse um dia se formar. Usou a tribuna: VEREADOR OSMAR 
(PTB)- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Iniciou seu espaço com 
votos de pesar, expondo que têm ocorrido perdas de cidadãos de grande valor, 
salientando que os maiores valores são de âmbito pessoal, destacando que se referia à 
pessoa de Milton Salatti, que deixou sua família e amigos enlutados. Todavia, pôde se 
fazer presente durante a noite e percebeu a tristeza quando um chefe parte desta vida. 
Frisou que quando está tudo bem até se brinca, porém, nessas horas se volta para aquele 
momento e se vê a importância de um maestro em uma casa. Expôs que falava dessa 
pessoa e também da família, que conhecia há cerca de trinta e dois anos, referindo que 
desde então passaram a ser grandes amigos. Salientou que se orgulha, destacando que 
durante esse tempo ambas as famílias puderam dar assistência uma a outra. Solicitou 
que a Câmara enviasse ofício de pesar à viúva Dona Nerci, aos filhos genro e nora pelo 
falecimento desse grande amigo. Discorreu que, infelizmente, a vida é assim, e por algum 
motivo a pessoa permanece nesta vida, ninguém fica de graça ou por acaso e é preciso 
“levantar a cabeça”. Destacou que é uma mensagem que passava a todas as famílias 
quando perdem um membro familiar, que se inspirassem em Deus, nos amigos, pois só 
assim se tem condições de superar o triste momento que é a perda de uma familiar. 
Felicitou a família Sanguiné de Gramal pelo aniversário de Vicente Sanguiné, ocorrido no 
dia anterior, não com muita alegria, mas pôde presenciar uma grande festa, pelas cinco 
famílias que moram nesta localidade, sem muita assistência. Contudo, percebeu que 
fizeram uma grande recepção para os seus amigos, proporcionando um almoço 
grandioso. Frisou que fica surpreso com as grandes festas que as simples famílias 
organizam. Declarou que isso tem assistido tanto dentro do seu município como fora, uma 
vez que as pessoas estão muito bem organizadas nesse sentido. Fez um breve 
comentário sobre a aquisição de sete veículos pela Prefeitura, consignando a importância 
de uma administração que trabalha em prol do Município. Discorreu que de uma hora 
para outra conseguiram 7 (sete) veículos gratuitamente, pagando apenas o custo do frete 
de Foz do Iguaçu para Barão do Triunfo. Ressaltou esse fato iria repercutir no meio de 
todas as comunidades do Município. Expôs que poderia dar sequência no comentário na 
próxima sessão, em vista da importância que seria esta grande aquisição realizada pela 
Administração do Município no final semana. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, 
quando foram votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: PEDIDO 
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DE PROVIDÊNCIA 042/12 DO VEREADOR ÁLVARO- REITERA ao Executivo Municipal 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA N° 003/2012 do VEREADOR ÁLVARO- que seja 
providenciado reforma na ponte do Arroio do Rolante, Cerro dos Abreus. Justificativa: A 
ponte tem duas passagens de água e devido às condições precárias da ponte atualmente, 
as pessoas da região, para atravessar o arroio, têm que passar de trator por dentro 
d’água. Aprovado em Plenário no dia 07 de fevereiro de 2011. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA 044/12 DO VEREADOR ÁLVARO- REITERA ao Executivo Municipal 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 058/11 do VEREADOR ÁLVARO- que seja providenciado 
aterro na estrada que fica dentro da propriedade do Sr. Sueli Teixeira de Souza, na 
Invernada dos Abreus. A PEDIDO DO PROPRIETÁRIO. Justificativa: O proprietário mora 
na parte alta de seu terreno e para chegar a suas lavouras passa por trechos com relevos 
acidentados e perigosos, como lajeados, pedras e subidas íngremes e o fato torna 
dificílimo o transporte de seus produtos. Aprovado em Plenário no dia 30 de maio de 
2011. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 047/12 DO VEREADOR ÁLVARO- que seja 
providenciada a disponibilização de uma retro para reforma de dois mata-burros na 
entrada da propriedade do Sr. Genebaldo, na Estrada do Passo Grande. Justificativa: Os 
referidos mata-burros dão acesso à propriedade que é povoada por várias famílias que 
precisam pelo local. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 009/12 DA BANCADA DO PMDB E 
BANCADA DO PT- que informe à Casa Legislativa relação das obras realizadas com a 
verba da Defesa Civil do Governo Federal, com localizações e respectivos valores 
individualizados. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 010/12 DA BANCADA DO PMDB- que 
informe à Casa Legislativa o motivo pelo qual a patrola em que foi feita reforma total, com 
o valor de R$ 77.438,20, encontra-se parada há 22 dias no pátio da Prefeitura. 
Justificativa: Faço o presente pedido dado ao fato de a máquina em questão não estar em 
perfeitas condições de uso, tendo em vista o valor expressivo gasto, segundo anúncio, 
com reforma total. Acrescento ainda o fato de ter sido dito durante a Festa do Agricultor 
2012 que a referida máquina começaria seus trabalhos a partir da segunda-feira após a 
festa. Seguem fotos em anexo. Encerrada a Ordem do Dia, passou-se ao espaço dos 
LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: VEREADOR 
ILO, Líder do PMDB- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Pediu 
desculpas à comunidade da Capela Nossa Senhora Aparecida por não poder ter feito 
presente na festa da Capela Nossa Aparecida, no entanto, sabe que estava excelente, 
representada por vários vereadores. Solicitou que fosse enviando ofício de pesar à família 
de Milton Salatti, pela grande perda ocorrida no Município, referindo que da sua parte foi 
uma grande perda, era uma grande amigo, grande vizinho, conviviam há muitos anos 
junto, fizeram um trabalho quase juntos. Expôs que suas propriedades faziam divisa e por 
muito tempo ajudavam um ao outro. VEREADOR MANOEL RENATO, Líder do PP- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Agradeceu a todos que se fizeram presentes na 
pré-convenção que tiveram na sexta-feira, quando ficou muito feliz em ver tantas grandes 
pessoas colocarem seu nome à disposição para concorrer pelo PP. Destacou que 
tentarão mais uma vez eleger o candidato a prefeito, Rui com Vice Gilmar. Explanou que 
apresentaram 12 (doze) candidatos, por enquanto, mas têm intenção de colocar mais. 
Expôs que trabalharão para fazer uma disputa com os outros partidos, uma leal disputa. 
Espera que ocorra uma eleição tranquila entre todos os partidos, que é o que mais 
desejam. Acredita que não haverá candidatos que sairão criticando ou falando mal uns 
dos outros, visto que jamais pode se querer vender o seu produto criticando o do outro. É 
preciso colocar a qualidade dos seus a fim de que se consiga fazer um bom negócio e 
uma boa disputa. Desejou boa sorte a todos os candidatos que representarão o PMDB e 
PT. Destacou que tem amizade com todos no Município e deseja mantê-las para sempre. 
VEREADOR JORGE, Líder do DEM- Tornou a saudar as pessoas presentes. Comentou 
sobre o falecimento de Milton Salatti, complementando o que Renato e Ilo expuseram, 
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que fosse colocando também seu nome nos votos de pesar da família, referindo que foi 
uma pessoa de grande amizade. Expôs que esteve na festa da Capela Nossa Senhora 
Aparecida que estava muito bem organizada. Entretanto, à tarde, devido ao falecimento 
de Milton Salatti, não pôde comparecer. Agradeceu o convite dos aniversariantes do dia 
anterior, não pôde se fazer presente em todos, mas alguns puderam ir, tiveram um belo 
almoço na casa de Luciano também foi convidado por Revelino, Luana, Beatriz. Desejou-
lhes que tivessem muito êxito em suas vidas. Complementou o que o Vereador Osmar 
expôs a respeito dos veículos que a Prefeitura receberia, uma doação de 5 carros, 1 
camionete e 1 ônibus. Discorreu a respeito do bueiro da Boca do Campo, referindo que 
ele como motorista que viaja por todo o Município, considera que é preciso aumentar um 
pouco aquele bueiro. VEREADOR OSMAR, Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Felicitou a comissão organizadora da Festa da Capela Nossa Senhora 
Aparecida, Presidente Luiz Silveira de Jesus, pelo belo evento realizado, com grande 
organização que pôde perceber durante os festejos. Solicitou que a Câmara enviasse em 
seu nome mais uma felicitação de Renato da Silva, na Estrada da Produção, havendo 
uma bela recepção, um excelente almoço “bem gaudério”, como é de costume da região, 
enviando-lhes as felicitações. Desejando que continue sendo a pessoa que é, realizando 
com isso o sonho para a felicidade da sua família. VEREADOR ÁLVARO, Líder do PT- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Comunicou que no dia seguinte o Doutor Paulo 
Renan Soares estaria atendendo no Município agricultores que estivessem endividados. 
Destacou que já havia quase 20 (vinte) pessoas para atender, porém ainda existiam 
vagas para atendimento. Parabenizou Joaquina e Adenilson que estavam de aniversário 
no domingo. Parabenizou os organizadores da festa da Capela Nossa Senhora Aparecida 
pela belíssima festa. Não pôde comparecer ao velório de Milton Salatti, que é irmão de 
seu compadre, José Luiz, devido às atividades que ocorreram durante o dia. Colocou que 
estava muito feliz embora fosse sair, por poder ter conhecido como funciona a Câmara de 
Vereadores, de ter amizade com os vereadores da Casa, de fazer novas amizades com o 
povo de Barão do Triunfo. Expôs que, às vezes, na Casa se tem amizade, mas daqui a 
pouco já está meio fora da amizade, mas isso faz parte da democracia, é dessa forma, e 
assim se faz política. Agradeceu aos funcionários da Câmara: Solange, Estefânia e 
Cesar, dizendo que por estes poderia ficar com um pouco de tristeza de não continua. No 
entanto, concorrer não quer dizer ganhar, mas estava levando grandes amizades dessas 
pessoas. Expressou que sente que é amigo deles, visto que o ajudaram muito e tudo que 
fez na Casa é graças a esse trabalho. Salientou que tem passado aos pré-candidatos a 
vereador que podem contar com pessoas competentes na Casa, que sabem fazer a 
diferença na política. Colocou que os candidatos, após se elegerem, podem vir trabalhar 
sem medo, posto que a Casa tem as pessoas mais qualificadas dentro do Município, para 
atender qualquer tipo de político e dizia isso pelo fato de conhecer o trabalho dos 
funcionários. Deixou-lhes os parabéns. Destacou que gostaria de deixar sua cadeira a um 
dos petistas, para que concorram e ele possa os ajudar, para que naquela cadeira 
continuasse um petista no ano seguinte. Esperava que as pessoas pudessem fazer uma 
boa campanha, com um bom trabalho e que o Município saísse ganhando com isso, pois 
vê que o trabalho da Casa Legislativa é para o Município crescer. Agradeceu o bom 
trabalho dos funcionários em nome de toda a população de Barão do Triunfo. USOU O 
ESPAÇO: PRESIDENTE IVAN- Tornou a saudar as pessoas presentes. Reiterou as 
palavras do Vereador Álvaro sobre o trabalho dos profissionais da Casa, pois, 
indubitavelmente, todos os candidatos e pré-candidatos podiam ter essa certeza quanto 
ao que o Vereador expôs, segundo sua experiência, dessa aproximação do profissional 
com aquele que está chegando, que quer demonstrar o seu trabalho e tem esse respaldo 
por parte dessa equipe que cada vez mais tem lutado para poder transformar as ideias 
dos vereadores em fatos concretos dentro da Casa, sempre pensando no Município. 
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Explanou que esteve presente no baile da Melhor Idade Baronense, tendo sido uma 
excelente tarde, pôde perceber a alegria e o movimento do Grupo da Melhor Idade que é 
algo que cativa e motiva. Ponderou que a melhor idade tem sido trabalhada nos 
Municípios do Estado e do País, que o movimento tem pouco tempo, mas poderia existir a 
muito tempo, pois é uma satisfação ver a alegria dessas pessoas e a organização dos 
eventos que eles realizam por toda a região. Expôs que esteve no almoço da Capela 
Nossa Senhora Aparecida, deixando os parabéns aos organizadores da festa e a todas as 
pessoas presentes naquela ocasião, dado ao fato de que, na verdade, são estas que 
fazem a festa. Esteve presente também no jantar dançante da Associação dos 
Universitários, com baile, no Clube Cruzeiro. Expressou que, concomitantemente, no 
Município, por vezes se comemora alguns fatos ocorridos e outros se lamenta, todavia, 
tais eventos fazem parte do cotidiano e da vivência do Município. Discorreu quanto à 
perda inestimável do Senhor Milton Salatti, deixando os pesares à família, referindo que 
aquele era uma pessoa muito bem relacionada dentro da comunidade, muito ativo e 
participativo e que, como foi dito nas palavras de todos os vereadores, partiu e deixará 
lembranças. Explanou a cerca da convenção dos partidos, ponderando que estava 
chegando à reta final nos próximos dias. Consignou que esse processo político, que 
deseja que transcorra dentro da normalidade e que ao vencer a etapa das convenções, as 
campanhas propriamente ditas possam ser de alto nível, à altura do povo, com respeito 
às diferenças e com propostas que contemplem ao máximo os munícipes. Augura que a 
verdade seja imperiosa e que a boa luta ocorra ao longo desses noventa dias. Agradeceu, 
como presidente do PMDB do Município, aos pré-candidatos dispostos a colocar o seu 
nome, colocar a sua “cara a tapa” como se diz na luta política e que têm procurado o 
partido. Enfatizou que se sente muito satisfeito e orgulhoso de estar à frente de um 
partido e também deseja o mesmo aos demais partidos, ao PT, à coligação da 
Administração, a todos os candidatos. Referiu que é muito importante esse processo para 
o Município, é sempre um processo de amadurecimento e faz parte desses vinte anos de 
emancipação política. Finalizando seu pronunciamento, desejou com vigor que os 
próximos quatro anos fossem, igualmente, anos de vitória para o povo. Nada mais 
havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os vereadores 
para a próxima, dia 25 de junho de 2012, na mesma hora e local. 
 

 
Sala de Sessões, 18 de junho de 2012. 
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